

Marvell, conseil des managers dans le cadre de la reprise en MBO du groupe Hacienda

MERCREDI 28 JANVIER 2015 11:17 LE MONDE DU DROIT

[J'aime](#) [Partager](#) 0[Tweeter](#) 1

Le cabinet d'avocats Marvell conseille les managers dans le cadre de la reprise en MBO du groupe Hacienda.



Détenu initialement par la Saur, le groupe Hacienda est repris dans le cadre d'un MBO par ses managers à hauteur de 80%, la Saur conservant le solde.

Fort d'un chiffre d'affaires d'environ 10 millions d'euros et employant à ce jour plus de 200 personnes, le groupe Hacienda, emmené par Alain Sitbon, Richard Arnould et Isabelle Dumortier, est leader dans le secteur de la gestion d'aires d'accueil pour les collectivités locales. Acteur engagé en faveur de la cohésion sociale, le groupe est en charge, dans le cadre d'une délégation de service public, de la gestion administrative, technique et sociale de 200 aires reparties dans toute la France destinées principalement à l'accueil des gens du voyage.

La reprise du groupe Hacienda par ses managers lui donnera le moyen d'accélérer son développement notamment à l'international et plus particulièrement en Europe.

Dans le cadre de cette opération, le management du groupe Hacienda était conseillé par l'équipe Corporate du cabinet Marvell représentée par Sandra Corcos, associée, accompagnée de Fatima Kachany, collaboratrice.

< Précédent

Suivant >



PROFESSION JURISTE

[Interviews / Portraits](#)[Réseaux & Associations](#)[Décryptages](#)[Nominations](#)[Carrière & formation](#)[En Librairie](#)

PUBLIEZ VOS DEALS



Contactez-nous

PROPOSER UN ARTICLE



Vous êtes expert d'un domaine du droit ? Proposez votre article !
»

PROFESSION AVOCAT

[Deals](#)[Nominations](#)[Interviews / Portraits](#)[Décryptages](#)[Vie des cabinets](#)[Institutions - Associations - Réseaux](#)